

Um die Fitness der Atemschutzträger zu überprüfen fand am Samstag, dem 14. Jänner und am 28. Jänner 2017 ein Atemschutzleistungstest (Finnentest) im Feuerwehrhaus Überackern statt.

Dieser Test muss einmal im Jahr zusätzlich zu den ärztlich vorgeschriebenen Untersuchungen von allen Atemschutzträgern absolviert werden. Bei der ersten von fünf Stationen mussten zwei Kanister über eine längere Strecke getragen werden. Weiter ging es zum Stiegensteigen (insgesamt 180 Stufen). Bei der nächsten Station war ein LKW-Reifen über eine Strecke von 3 Metern mit dem Hammer vorwärts zu schlagen. Bei Station vier mussten die Atemschutzträger Hindernisse unterkriechen und übersteigen. Die letzte Station bestand aus dem einfachen Aufrollen eines C-Schlauches (15m).

Auch Kommandant, Zugkommandant und Schriftführer nahmen teil.

Alle Teilnehmer bestanden den Test ohne Probleme und im zeitlichen Rahmen!